
＜協議事項＞

1.第16回和歌山県地域医療

フォーラムについて

主管教室をお願いしご快

諾をいただいていた腎臓内

科学教室教授の重松隆先生

が自らお越しいただき第16

回フォーラムの内容説明が

行われた。

テーマは、「慢性腎臓病

（CKD)気づき備えよう！」

開催日は10月8日(土）午後

2時からです。興味深い講

演内容ですので皆様のご参

加お待ちしています。

続いての協議事項大学創

立70周年の収支報告につ

いて。名簿発刊について。

会費納入状況について。

学生課外活動支援につい

て。同窓会誌9号の編集に

ついて。評議員・役員改

選について。その他の協

議事項と全ての協議事項

が終了した。

宮下和久副会長による閉会

の挨拶へと移った。

宮下和久副会長
閉会挨拶

本日はお忙しい中お集まり

いただき、協議事項につい

ても熱心にご討議いただき

ありがとうございました。

宇野会長から冒頭にもお

話がありましたが、母校の

70周年記念事業は大変なビッ

ク事業でございましたが、

先生方の多大なご支援のお

蔭で会計も含めて順調に成

功裡に終了できたこと重ね

て御礼申し上げます。

また、先程から宇野会長

の体調不良で今期限り会長

職を退くというお話があり

ましたが、先に開催された

会長・副会長会で宇野会長

からその申し出を聞き何と

か留意していただけないか

とお願いしたのですが、や

はり体調面のことでもあり

本当に残念ではありますが

宇野会長の申し出を受け止

めるしかないと思いました。

昨年来より同窓会の大きな

課題であった母校創立70周

年記念事業の先頭に立って

推進していただき、同窓会

記念事業実行委員会を無事

解散までこぎつけられたと

思います。宇野会長には改

めて感謝申し上げたいと思

います。新役員の選挙が間

もなく行われ、新執行部に

よって同窓会が運営されて

いくわけですが、先生には

今まで以上にご協力・ご支

援をよろしくお願いいたし

ます。

大学創立70周年収支報告を

行う吉村利規先生

第9号同窓会誌について

岸岡史郎会誌編集委員長

第13号 和歌山県立医科大学医学部同窓会 平成28年6月20日

医学部同窓会便り
お知らせ

大学創立70周年記念事業
にご協力を賜りました
先生方で「大学70年の歩
み」DVD版をご希望の方
には無料にて送付させて
いただきます。
申込先 同窓会事務局

平成27年度第3回理事会において宇野会長が今期限りでのご勇退を表明

坂口雅宏副会長開会宣言
平成28年4月21日(木）午後4時より、

大学内生涯研修センター研修室にて

平成27年度第3回理事会が開催された。

第16回フォーラムの主幹教室をお

願いし、ご快諾頂いた腎臓内科学教

室の重松隆教授にもご出席を賜り開催された。

公私共に多忙な中理事会に出席して

いただいき本当にありがとうございま

す。昨年は母校の創立70周年記念事業

を成功裡に終了できたのは多くの先生方のご協力の賜物と

改めて感謝すると共に御礼申し上げます。今年は役員改選

の年になっていますので後程その点につきましても話し合

いをさせていただきたいと思いますのでよろしくお願いい

たします。学生支援につきましても後程お話しさせていた

だきたいと思いますが、3月に行われました卒業式で祝辞を

述べさせていただきましたが、今年の卒業生全員が頑張っ

ていただいて医師国家試験に全員が合格したということで

大学は勿論のことですが同窓会といたしましても嬉しい限

りだと思っています。

4月に行われた入学式に来賓として出席しました。同窓会へ

の入会者は99名中85名、昨年は98名と学生会員が増加して

いることは喜ばしいことだと思っています。またオリエン

テーションにおきまして宮下副会長のご尽力で名簿への氏

名掲載の同意書を全員からいただいています。今後も継続

していければと思っています。

本日の協議事項として第16回和歌山県地域医療フォーラム

の主管教室の腎臓内科学教室の重松隆教授にお忙しい中お

いでを願っていますので後程フォーラムについてご説明を

よろしくお願いいたします。

宇野英明会長開会挨拶
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会誌9号の発刊に向けて6

月9日（木）和歌山市内の

ホテル会議室をお借りし午

後6時より編集委員会が行

われた。

岸岡史郎会誌編集委員長

より会誌8号は、大学創立7

0周年特集ということもあ

り従来の会誌よりは内容も

ボリュームもあり読みごた

えのある会誌であったと好

評であった。

会誌9号

についても

従来あるコー

ナーはその

ままに、又

特集につい

ては、学生

が研修医として研修を受け

る場合の指針となるような

特集内容で構成したいとの

説明があり、巻頭言は前会

誌編集委員長の有田先生、

編集後記を宮下副会長、特

集の巻頭を上野先生にお願

いすること等が決まり編集

委員会は終了した。

同窓会の新たな活動を模

索するための有意義な意見

交換の場として和やかな雰

囲気の中終了した。

第13号 和歌山県立医科大学医学部同窓会 平成28年6月20日

会長・副会長会開催

6月9日(木）和歌山市のホテルの会議室にて会長・副会長

会に森庸亮顧問、有田幹雄前副会長をお招きして開催され

た。

・今後同窓会の新体制について

・役員改選について

・事務局の体制について

今年度の同窓会活動を行う上で今後、会長・副会長会の

日程等について話し合われた。

会誌9号編集委員会開催
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同窓会70周年事業打ち上げ
母校創立70周年同窓会実行委員会では、現在、作成中の

記念誌786頁「公立大学法人和歌山県立医科大学70年の歩

み」のDVD版（検索機能付き）がまもなく完成し、送付作

業が終わり次第、同窓会70周年事業実行委員会も解散とい

う時期に会長・副会長会、編集委員会を開催し70周年事業

の労をねぎらい今後の新たな活動や事業などについて話し

合うために懇親会が開催された。


